

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Schweizerhaus schenkt aus.

Ab heute wird im Prater die größte transportable Stahl-Achterbahn der Welt, der Olympia-Looping, aufgebaut.

Prater: Achterbahn mit fünf Loopings

Nervenkitzel pur mit bis zu hundert Stundenkilometern

Zu seinem Geburtstag beschenkt der Prater die Gäste mit Mega-Attraktion.

Leopoldstadt. So eine Weltattraktion gab es noch nie im Prater: Zur Feier des 250-Jahr-Jubiläums wird ab heute der Olympia-Looping in der Nähe des Blumenrads errichtet. Die Achterbahn wird ihrem Namen mehr als gerecht, erinnert sie doch mit ihren fünf Loopings an das Olympia-Logo. Am Osterwochenende wird sie eröffnet.

Rasant. Der Olympia-Looping ist die größte transportable Stahl-Achterbahn der Welt und feierte beim Oktoberfest 1989 in München Weltpremiere. Die Fahrbahnhöhe beträgt bis zu 32,5 Meter und die Züge sind mit rund hundert Stundenkilometern unterwegs.

Highlights. Ab morgen lädt das berühmte Schweizerhaus zu Bier und Stelze und am 1. April eröffnet das Rollercoaster-Restaurant.

Das sind die Prater-Highlights

- 15. März:** Saisonauftritt mit neuer Attraktion und Wiedereröffnung Schweizerhaus.
- 16. März:** „Unterhaltung zwischen Prater und Stadt. Wege ins Vergnügen“ im Jüdischen Museum.
- 1. April:** Eröffnung Rollercoaster-Restaurant.
- 9. April:** Blumencorso.